

やまがた110ネットワーク（山形県警察のメール配信システム）から

① 新型コロナウイルス臨時休校に伴う留守番中の子供を守る対策について
(4月15日付)

本県では、まだ確認されていませんが、他県では留守番中の子供が泥棒と鉢合わせする事案（窓ガラスを割って侵入）が発生しています。

緊急時は、いかに早く警察に通報し助けを呼ぶかが重要になります。
保護者のみなさんは、子供だけで留守番をする際の防犯対策について、次の約束をお願いします。

【子供との約束】

- 在宅中も確実に玄関、窓に鍵を掛ける
- 家に人がいることがわかるようにテレビや照明をつける
- 基本的に誰が訪問しても応答しない
- 留守番電話設定にする
- 緊急時はすぐ110番通報をする

【保護者の対策】

- 外出先から定期的に子供と連絡をとり、留守番中の子供に防犯対策の徹底を呼びかける
- 緊急時の通報要領を確認する。

② 新型コロナウイルス関連の子供の犯罪被害防止について (4月14日付)

本県では、まだ確認されていませんが、他県では新型コロナを語った声かけ事案（コロナウイルスに効くあめをあげる等）が発生しています。

保護者の皆さんには、休校中の子供達が不要不急の外出を控えるよう指導いただくとともに、外出時の防犯対策について、次の約束をお願いします。

【子供との約束】

- 不要不急の外出はしない
- なるべく一人にならないようにする

- 声を掛けられても断る
- 怖いと思ったら大声を出して逃げる
- 学校や家庭の決まりを守る
- すぐに大人に相談する

天童警察署

651-0110